

Documento N°	0102800
Ingreso
<input type="checkbox"/>

DECLARACION PUBLICA

Ante informaciones aparecidas en los medios de comunicación de ayer y hoy, en las que el Director de Gendarmería, Coronel Sr. Pedro Montalva precisa afirmaciones de la Srta. Ministro de Justicia que involucrarían a esta Vicaría con los sucesos ocurridos en la Cárcel Pública de Santiago, debo señalar lo siguiente :

1º Desmiento categóricamente cualquier vinculación de esta Institución de Iglesia con el motín ocurrido en estos días en la Cárcel Pública de Santiago.

2º El Coronel Director de Gendarmería, explicando lo ocurrido, ha afirmado que ese Servicio habría sorprendido a un chofer de esta Vicaría, introduciendo a la Penitenciaría de Santiago un documento que incita "a la rebelión y al motín", hecho del que tendría conocimiento desde hace cinco meses.

Esta Vicaría niega categóricamente toda vinculación con ese hecho.

En todo caso, es extraño que tal delito no haya sido denunciado en su oportunidad a los tribunales ordinarios, única autoridad competente para juzgar sobre ello y existiendo la obligación de todo funcionario público de hacerlo, corriendo así el riesgo, -- tal autoridad funcionaria, de aparecer encubriendo el supuesto delito.

3º Los que trabajamos en esta Institución, que sólo persigue los altos ideales evangélicos de servicio a los pobres y defensa de la dignidad y derechos de las personas, lamentamos que se siga cansando a la opinión pública cuando con tanta liviandad y periódicamente se ofende nuestra acción, asociándola, permanentemente, con actividades e intereses ajenos a ella o imputándole hechos que en definitiva siempre han resultado falsos.

JUAN DE CASTRO REYES
Vicario General de Santiago y
de la Vicaría de la Solidaridad

SANTIAGO, 8 de Febrero de 1980